Bromea sobre ausencia en marcha del domingo

## "Me voy a perder la torta y el frutsi", dice Monreal

## · Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

l presidente de la junta de Coordinación Política en el Senado de la República, Ricardo Monreal, bromeó con su ausencia a la marcha que convocó el Presidente Andrés Manuel López Obrador el próximo 27 de noviembre, con lo que, dijo, sólo se pierde "del frutsi y una torta".

## ELDATO

SE PREVÉ que la manifestación del próximo domingo inicie a las 09:00 horas en el Ángel de la Independencia, y que llegue al Zócalo, donde se realizará un mitin.

Durante la cátedra que da cada viernes en la UNAM, se refirió a una caricatura que vio en un rotativo nacional, en la cual se recuerda su participación en la interparlamentaria que se habrá de realizar en Madrid, España.

"Ahora, me gustó una caricatura que leí temprano, no sé si la vieron, de un monero que yo respeto mucho (Magú), entonces dice: 'ya me voy a Madrid, lo único que me voy a perder es el frutsi y la torta', no me va bien nunca, no también", dijo entre risas sobre el evento que se realizará el domingo 27 de noviembre.

El también coordinador de la bancada de Morena en la Cámara alta detalló que es una obligación constitucional acudir al encuentro interpalamentario, ya que desde hace tres años se espera la reunión y los legisladores españoles son muy formales, en respuesta a los legisladores de su propio partido que lo han criticado. "Por eso cuando los senadores, y lo digo con respeto, dicen: 'es que mi prioridad es aqui, participar en un evento de carácter político', se le puede decir: 'no. Tú prioridad es representar al Senado, tú prioridad es cuidar la Constitución y la ley y la diplomacia parlamentaria'", mencionó.

Monreal Ávila había confirmado su participación la semana anterior; sin embargo, se conoció que en días previos sostuvo una reunión con el embajador de España en México, que fue el encargado de invitarlo, y a otros integrantes del Senado y Cámara de Diputados.

"Hoy España insiste en que vaya a una interparlamentaria. Tenemos una reunión en Madrid y yo había ofrecido ir a la marcha, pero me va a impedir, porque tengo que ir a Madrid", dijo.

A pesar de ello, comentó que le gustaría acudir a la marcha; sin embargo aclaró que es un hombre de deber y no de placer, ya que debe cumplir su responsabilidad como legislador, aparte que aseveró que su presencia no hará falta porque acudirán a la movilización por lo menos dos millones de personas.

Apenas el jueves, el legislador precisó que, aunque está con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, no forma parte de su "coro incondicional de seguidores", y a pesar de ser parte del movimiento no significa que no tenga una opinión propia.

Cuestionado respecto a si ha traicionado el movimiento que encabeza el mandatario federal, como lo han criticado algunos morenistas por no asistir a la marcha, Monreal Ávila remarcó que en ningún momento ha ido en contra de Morena.

En días recientes, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Héctor Vasconcelos, y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunciaron que no asistirá a la reunión parlamentaria, ya que su prioridad es acompañar al Presidente de la República.

En cambio, diputados morenistas como Olga Adams Pereyra, Claudia Selene Ávila, Susana Prieto, Laura Imelda Pérez y Pedro David Ortega, anunciaron que si asistirán al encuentro en España.

				W.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.	*	*	*	*	\$1 \$1	\$1 \$10		La Razón	7	26/11/2022	LEGISLATIVO
	÷	٠	¥	¥		***				, ,	

**EL LÍDER** de senadores de Morena hace referencia a una caricatura de Magú en un diario nacional; mi prioridad es cuidar la Constitución, la ley la diplomacia parlamentaria, señala



MEGUS-TÓ una caricatura que lei temprano, no sé si la vieron, de un monero que yo respeto mucho (Magú), entonces dice: 'ya me voy a Madrid, lo único que me voy a perder es el frutsi y la torta', no me va bien nunca"

Ricardo Monreal Coordinador de Morena en el Senado

EL SENADOR (c), ayer, en la Cámara alta.